

DL | LEÓN

■ Era un hombre de León; estaba orgullo de serlo y contarlo. Pero su pasión por la Abogacía, sus ganas de aprender y de mantener vivo un legado familiar de décadas le movió por el mundo, instalándose en Madrid, donde la vida le dio descendencia y una carrera profesional intachable. Son muchos los que le recuerdan en su León natal y al que expresamente adoraba por su Catedral y su montaña. Prueba de su compromiso con esta tierra, pese a que desarrolló la mayoría de su actividad fuera de la provincia seguía estando adscrito al Colegio de Abogados de León, un gesto que aún ayer le agradecían desde la profesión. Como apunte social, Manuel Francisco Juan Muñiz Bernuy estaba casado con Camino Villa, hermana del pintor Ramón Villa, presidente de la Academia de Gastronomía de León

Obituario. Manuel Francisco Juan Muñiz Bernuy



El reputado abogado leonés. DL

Adiós a un abogado con un legado de generaciones

y también lo fue de Javier Lagartos, expresidente de Caja España. Tenía tres hijos. Manuel Muñiz Villa es el secretario de Estado de España Global, el ente que sustituyó a Marca España y que forma parte del grupo de expertos que el presidente del Gobierno ha reclutado para asesorarse.

Mañuel Muñiz Bernuy se dedicó fundamentalmente al Derecho Mercantil y tenía sus despachos en el área del Mediterráneo. También trabajó mucho en Centroeuropa en Derecho Comunitario. El bufete Muñiz Bernuy fue fundado en 1940. La filosofía que ha regido esta actividad desde entonces hasta el momento actual está basada en la combinación de progreso y atención personal y continuada a sus clientes, que vienen siendo generaciones de bancos, empresarios y profesionales fieles a su firma a través de los años, según subrayan en su presentación. El despacho

que hoy deja huérfano la muerta de Muñiz Bernuy tiene una clara vocación de expansión internacional. Su departamento de Derecho comunitario y una larga experiencia en los tribunales de La Unión Europea con sede en Luxemburgo lo avalan. En los últimos años Muñiz Bernuy amplió sus áreas de práctica al Derecho de Familia, departamento en el que cuenta con profesionales multidisciplinares que abarcan todas las áreas: Penal, ético social, del gobierno corporativo, laboral, financiero y procesal. Eso es lo que han dejado años de trabajo y pasión por la abogacía, una vocación que sesgaba el pasado día 30 de octubre una enfermedad irreversible. Tras las honras fúnebres que recibió en Madrid, la familia ha organizado una misa funeral en León el próximo viernes a las doce y media de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora del Mercado.